

BASILIUS GREGORIUS MANEK

by UNITRI Press

Submission date: 15-May-2024 10:37PM (UTC-0500)

Submission ID: 2277973479

File name: BASILIUS_GREGORIUS_MANEK.docx (39.92K)

Word count: 893

Character count: 6006

7
**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGGUNAAN
SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA UKM DI KOTA MALANG**

SKRIPSI



BASELIUS GREGORIUS MANEK

2017110042

6
PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG
2021

Ringkasan

Penelitian ini bertujuan untuk menentukan apakah variabel seperti usia wirausaha, tingkat pendidikan manajer, dan tingkat pendidikan akuntansi mempengaruhi tingkat pemanfaatan sistem informasi akuntansi oleh usaha kecil dan menengah di Kota Malang. Dalam penelitian kualitatif ini, kuesioner digunakan. Karena kami mendapatkan data dari masyarakat umum, kami menggunakan survei sebagai metode utama untuk mengumpulkan data. Studi ini melihat sekitar 500 bisnis kecil di Kota Malang (Sumber: Serikat Koperasi dan Dinas UKM Kota Malang, 2021). Sampel penelitian ini terdiri dari 40 bisnis kecil dan menengah yang dipilih secara acak. Data yang dianalisis melalui program SPSS digunakan dalam penelitian ini. Penelitian ini menemukan bahwa pendidikan manajemen memiliki pengaruh yang signifikan terhadap bagaimana usaha kecil menengah di Kota Malang menggunakan sistem informasi akuntansi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat pendidikan manajemen memiliki pengaruh yang signifikan terhadap seberapa baik seseorang menggunakan sistem informasi akuntansi, dan penggunaan sistem pembayaran dipengaruhi oleh usia perusahaan. Pelatihan akuntan dan sistem informasi akuntansi usaha kecil dan menengah sangat penting untuk penggunaan sistem akuntansi di Kota Malang.

Kata Kunci: *Pelatihan pemilik, usia bisnis, pelatihan akuntansi, penggunaan sistem informasi akuntansi, dan bisnis kecil dan menengah*

BAB I

1.1 Latar Belakang

Dalam beberapa tahun terakhir, ekonomi Indonesia telah berkembang dengan cepat. Ini terutama disebabkan oleh perusahaan besar dan UKM di Indonesia. Usaha mikro, kecil, dan menengah mendapat prioritas tinggi dari pemerintah. Usaha kecil dan menengah (UKM) adalah bisnis yang dijalankan oleh individu atau kelompok. Industri kecil dan menengah (UKM) sangat berguna dalam menangani masalah ekonomi dan sosial seperti kemiskinan, pengurangan pengangguran, dan pemerataan pendapatan (Suhendri et al., 2017). Menurut Undang-Undang Usaha Kecil dan Menengah Nomor 20 Tahun 2008, usaha kecil dan menengah adalah perusahaan manufaktur mandiri yang dikendalikan oleh individu atau badan hukum dan secara langsung, tidak langsung, atau sebagian dikendalikan oleh perusahaan menengah atau besar yang memiliki properti atau yang omzet tahunannya sesuai dengan undang-undang ini. UKM memiliki peran sosial, ekonomi, dan politik yang signifikan, sehingga kemajuan mereka di Indonesia sangat penting bagi dunia usaha. Jumlah usaha kecil dan menengah (UKM) di Indonesia mencapai 99,9 persen dari industri nasional. Bisnis kecil dan menengah harus mendapat perhatian karena mereka dapat menarik banyak karyawan dan pelaku pasar. Dengan meningkatkan daya beli masyarakat, permintaan, investasi pembangunan, dan tenaga kerja yang lebih besar, usaha kecil dan menengah memiliki potensi untuk memperkuat struktur perekonomian suatu negara. Dokumen dan laporan penting bagi industri untuk mengevaluasi kinerjanya. Usaha kecil dan menengah (UKM) menghadapi tantangan dalam memperoleh akses pasar dan permodalan, menurut Hariyad (2013) dan Suryo (2008). Hal ini juga disebabkan oleh fakta bahwa banyak bisnis kecil tidak memiliki persiapan yang cukup sistem instalasi. Tidak ada hubungan yang jelas antara keuangan pribadi dan bisnis di akuntansi.

Untuk membantu manajemen membuat berbagai keputusan dan mengidentifikasi situasi perusahaan, sistem informasi akuntansi (SIA) memberikan informasi akuntansi penting (Fitriyah, 2012). Handyani (2011) menemukan bahwa variabel penting seperti senioritas, pendidikan manajer, dan usia manajer mempengaruhi penggunaan informasi akuntansi oleh UKM di Indonesia. Baik bisnis maupun pemiliknya memberikan pendidikan

keuangan; namun, Handyani (2011) menemukan bahwa faktor penting dalam penggunaan informasi akuntansi oleh UKM Indonesia dalam pelatihan akuntansi bisnis dan pemilik adalah masa kerja manajer, tingkat pendidikan, dan usia (Fitriyah, 2012).

Chelsy dan Dina (2012) menemukan bahwa periode operasional mempengaruhi jumlah informasi akuntansi yang digunakan dan dibuat oleh UKM di Kota Pekanbaru. Hasil penelitian tersebut sejalan dengan Handyani (2011). Semakin lama seorang manajer menjalankan perusahaan, semakin banyak pengalamannya. Seiring dengan waktu yang dihabiskan manajer untuk mengelola bisnis mereka, tingkat persiapan dan penggunaan informasi akuntansi meningkat. Manajemen berusaha untuk mengambil keputusan yang cepat dan tepat untuk menyelesaikan masalah.

Oleh karena itu, peneliti berencana melakukan penelitian yang berjudul **“Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Penggunaan Sistem Informasi Akuntansi Pada UKM di Kota Malang”**.

1.2 Rumusan Masalah

Berikut adalah rumusan pertanyaan penelitian ini berdasarkan pengertian di atas.

1. Apakah penggunaan sistem informasi akuntansi dipengaruhi oleh tingkat pendidikan pemilik UKM di Kota Malang?
2. Apakah usia bisnis UKM di Kota Malang berdampak pada penggunaan sistem informasi akuntansi?
3. Apakah pendidikan akuntansi berdampak pada penggunaan sistem informasi akuntansi oleh bisnis kecil dan menengah di Kota Malang?

1.2 Tujuan Penelitian

Berdasarkan pertanyaan sebelumnya, tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Mengetahui apakah tingkat pendidikan manajemen berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi oleh UKM di Kota Malang;
2. Mengetahui apakah umur perusahaan berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi oleh UKM di Kota Malang; dan

3. Mengetahui apakah faktor pendidikan akuntansi berpengaruh terhadap penggunaan informasi akuntansi oleh UKM di Kota Malang. Apakah itu berada di Malang?

1.4 Manfaat

Salah satu keuntungan dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1.4.1 Bagi peneliti

1. Kami berharap hasil penelitian ini akan berguna dalam hal variabel yang mempengaruhi penggunaan sistem informasi akuntansi oleh UKM.
2. Meningkatkan pemahaman dan pengetahuan peneliti, meningkatkan potensinya, dan mengembangkannya menjadi profesional yang siap berbisnis. Atau siap.

1.2.1 Bagi Universitas Tribhuwana Tunggadewi

1. Hasil penelitian dapat digunakan untuk menginformasikan mata kuliah dan proyek penelitian lainnya.
2. Meningkatkan kualitas karyawan Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang, terutama mahasiswa program Sarjana Akuntansi di Fakultas Ekonomi.
3. Untuk meningkatkan minat dan memperluas proses serta menambah pengetahuan dan keterampilan mahasiswa khususnya penerapan ilmu akuntansi.

1.3.2 Bagi lembaga penelitian

1. Memberikan bimbingan kepada pihak-pihak yang berencana untuk mendirikan usaha kecil dan menengah (UKM), serta UKM yang sedang berkembang dan tumbuh.
2. Sebagai sarana menjalin hubungan baik antara Perkumpulan dan Institusi Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang.

BASILIOUS GREGORIUS MANEK

ORIGINALITY REPORT

28%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

18%

PUBLICATIONS

12%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to Universitas Negeri Semarang Student Paper	4%
2	Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper	4%
3	repository.ub.ac.id Internet Source	3%
4	Yop Harris. "DETERMINAN PENGGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI PADA USAHAU KECIL DAN MENENGAH (UKM) DI KECAMATAN RUMBAI, KOTA PEKANBARU", JURNAL AKUNTANSI, 2021 Publication	2%
5	docplayer.info Internet Source	2%
6	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
7	repository.unsoed.ac.id Internet Source	2%
8	Submitted to Universitas Jenderal Soedirman Student Paper	

		1 %
9	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	1 %
10	digilib.itb.ac.id Internet Source	1 %
11	journal.univpancasila.ac.id Internet Source	1 %
12	id.nesrakonk.ru Internet Source	1 %
13	skripsi-skripsiun.blogspot.com Internet Source	1 %
14	ejournal-balitbang.kkp.go.id Internet Source	1 %
15	repository.upi.edu Internet Source	1 %
16	Rosita Vega Savitri, . . Saifudin. "PENCATATAN AKUNTANSI PADA USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (STUDI PADA UMKM MR. PELANGI SEMARANG)", JMBI UNSRAT (Jurnal Ilmiah Manajemen Bisnis dan Inovasi Universitas Sam Ratulangi)., 2018 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

BASILIVS GREGORIVS MANEK

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
